

Pavillon der Hoffnung

Ein Zentrum der Begegnung auf der Alten Messe

Der Pavillon der Hoffnung e. V. ist ein Zentrum, wo sich Menschen verschiedener Prägung, Kirchenferne und Christen, begegnen und unterstützen können. Auf der Basis des christlichen Menschenbildes finden viele Aktionen statt. Ziel ist es, eine Chance zu bieten, menschliche Nähe und Ziele im Leben zu finden. Auch Sie können sich hier ein interessantes Angebot suchen.

Beratungsdienst **Senfkorn e. V.** (Tel. 3 01 16 34): Ratsuchende, die sich in einer schwierigen Lebenssituation sehen, finden in uns Berater, die ihnen zur Seite stehen. Wir wollen bei der Suche nach neuen Lebensperspektiven behilflich sein und auf dem Weg durch Krisenzeiten unterstützend begleiten. Wir arbeiten mit christlich-psychologischen Konzepten, die von der IGNIS-Akademie, vertreten werden.

Kunstwerk M14 (Tel. 2 60 66 11): Das Kunstwerk ist eine Schule, die eine solide Ausbildung und professionelles Training des Handwerks, der Musik, bildenden und darstellenden Kunst anbietet. Wir wollen junge Leute darin unterstützen, ihre kreativen Talente als ein Geschenk zu entdecken.

AHF macht Schule (Tel. 3 22 69 35): Eine neue Schule für Leipzig, warum? Ein Verein von engagierten Eltern wollen eine sinnvolle Alternative. Die staatlich genehmigte Grundschule orientiert sich an den Ideen von August Hermann Franke. Wir sind offen für alle Kinder, die an einer Schule, orientiert an christlichen Werten, ganzheitlich wachsen wollen. (www.ahfgrundschule.de)



Der Pavillon der Hoffnung auf der Alten Messe.

Das **Café M14** bietet Platz für Familienfeiern, Jubiläen und Feste. Die Veranstaltungshalle mit bis zu 800 Plätzen bietet preiswerten Raum für Konferenzen und Seminare.

Das **Jona-Familienzentrum** ist eine offene Begegnungsstätte für Kinder, Eltern, Singles und ältere Menschen, die Erfahrungen austauschen, Unterstützung benötigen und an Angeboten teilnehmen wollen. Dazu bieten wir Ausflüge, Freizeiten und Seminare an.

AnZiehungspunkt (Kleiderkammer): Sie finden kostenlose Kleidung, an den Sonntagen nach dem Gottesdienst der Andreaskirche. Am letzten Sonntag im Monat nach dem Gottesdienst ist unser Geburtstag für Arme und Einsame der Stadt. ☺

KARSTEN ALBRECHT, GESCHÄFTSFÜHRER, STADTRAT

www.pavillon-leipzig.de

Dazu **Familienbeauftragte der LWB, Bianka Beck**: „Wir unterstützen unsere Mieter in jeder Lebenslage. Gerade Familien sind auf ein umfassendes Netzwerk in der Bewältigung des Alltags angewiesen. Wir begrüßen es, dass Familien im Pavillon der Hoffnung einen starken Ansprechpartner haben. Unsere Sozialarbeiter können so auf einen weiteren Leipziger Verein verweisen, wenn Mieter Unterstützung benötigen.“ ☺